



NEIN

Leyla – wofür wir kämpfen.

Eine Eigenkreation von Alte Kanti Theater AKT!

Leyla – wofür wir kämpfen.

Die Clique im Sommer: Baden im Fluss, Eis essen in der Stadt, spontane Partys drinnen und draussen! Mitten in diese Sommeridylle platzt eine Hiobsbotschaft, die alle Beteiligten auf die Probe stellt. Zwischen Aktionismus, Lethargie und Cliquendynamik suchen die Jugendlichen einen Weg aus dieser Misere, mal ganz allein, mal alle gemeinsam: Sie wollen kämpfen.

Inspiziert von Texten der Schreibwerkstatt Treffpunkt Text der Alten Kanti und durch Improvisation ist ein Theaterstück entstanden, welches das Publikum in seinen Bann ziehen wird.

Spiel: Amélie von Arx, Ana Maria Behloul, Anais Lazic, Eowyn Wark, Fiona Engelhard, Lena Keller, Liara Lüthi, Lynn Honegger, Serge Lazic, Shrenika Arumugaraja, Sven Morgenthaler

Licht und Technik: Jörg Bohn und Serge Lazic

Bühne und Grafik: Michael Bouvard

Assistenz Textfassung: Sofiya Schweizer

Co-Leitung und Regie: Andrea Santschi und Eva Welter

FR 12. August > 19.30 PREMIÈRE

SA 13. August > 19.30

SO 14. August > 17.00

MI 17. August > 19.30

FR 19. August > 19.30

SA 20. August > 19.30 DERNIÈRE

SPIELORT **Eniwa-Halle an der Aare**
Erlinsbacherstrasse 57
5000 Aarau

EINTRITT **frei > Kollekte**
Reservation dringend empfohlen,
ab 1. August > altekanti-theater.ch

eniwa

Energie. Einfach nachhaltig.

AULA

Verein Ehemaliger

Rolling Rock
rollingrock.ch